
! ! ! !印象中的戚薇总是梳着利落的短
发，看上去干练有型，配上她独特充满磁
性的中音声线，更是有型。然而，生了女
儿 !"#$%后，戚薇开始常常以中长发示
人，无论是产后复出的第一部剧集《我是
杜拉拉》，还是最新剧集《你好乔安》都是
长发，看起来也越来越女人。而在上海大
悦城，以快乐小猴子精神为中心的凯浦
林猴年系列特别活动 &'()'*+主题猴巡
展上，戚薇一身白衫红裙，扎着随意的半
马尾，样子十分可人。不仅让人怀疑生了
孩子后“七哥”不见了！面对这样的质疑，
戚薇马上用她那标志性的嗓音严肃的
说：“做了妈妈，我还是七哥！”
不过戚薇也表示做母亲对自己确实

有改变。“原来没有小朋友之前，我觉得
我的童心没有很爆棚，我就觉得我是非
常 ,-.的。但是有了小朋友之后，就一
定会买很多小朋友的东西，小朋友的玩
具，要迎合她。而且她很喜欢妈妈可爱
的样子，所以我就在家里扎那种很可爱

的头发，呈现一种很可爱很娘的一面。
童心就开始慢慢泛滥。”戚薇一边说，一
边忍不住笑起来。据说 /"0$%最喜欢妈
妈扎像哪吒那样的两个小丸子头，戚薇
打趣说下次也许可以找个什么活动让
大家看看自己在家的这个发型。戚薇的
母性不只反映在生活中，也反映在了这
次她为活动所设计的专属主题猴上。她
特意给猴子设计了母婴袋，里面有好几
个小猴子，她说这个概念的确是因为自
己现在的角色。现在的戚薇既是歌手，
又是演员，是妈妈，又是妻子，同时也是
老板。将这些角色融合到一起需要分出
很多的精力，但戚薇真是希望可以像一
个妈妈一样把它们保护住，用自己满满
的爱把这些事情都可以完成好，而不是
仅仅去做而已。特别的是，她还专门设
计了一个小奶瓶，她说：“因为现在宝宝
还在喝奶，所以设计东西的时候就满脑
子都是它，肯定有很多跟她相关的东西
在里面。”
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纪录片《大地》上海发布

! ! ! !时长 12分钟的纪录片《大
地》日前在上海正式发布，这部由
瑞士著名钟表欧米茄携手由雅
安·阿瑟斯3伯特兰创立的美好星
球基金会呈现的纪录片聚焦地球
之上的不同生命物种，尤其着眼
于人类和野生动物的生存状况，
鼓励世人与自然界和谐共处、肩
负起保护地球的人类之责。放映
之日，作为影片导演之一的迈克
尔·皮托亲临现场，还回忆了他在
影片拍摄中的难忘经历：“我很荣
幸能够参与创作纪录片《大地》，为
了拍摄到世界各地的美貌，我们与
各国摄影师合作从而获得了大量
珍贵镜头并在纪录片中呈现出来。
非常感谢欧米茄对本片以及对社
会公益的支持，希望这部影片能够
引起人们对自然环境的重视，共同
守护我们的地球家园。”

中国成欧莱雅第二大市场

! ! ! !随着现在物质生活水平的增长，中国内地的购买力在全球都产生
了极大的影响力。众多国际一线品牌将中国作为了全球首要市场。近
日，全球最大的化妆品集团欧莱雅公布，其 4256年在华全年销售总额
达 57189亿元人民币，较去年增长 789:（除去汇率因素）。在充满挑战
及变化的市场环境下，其在中国又一年实现稳健的优质增长，中国市场
也由此跃升至集团在全球的第二大市场。
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戚薇、杨幂和唐嫣同
为内地娱乐圈当红女星。
相较于前两位甜美、清新
的美，戚薇似乎有着不一
样的帅气和豪迈，还得了
“七哥”的外号。如今的七
哥已经为人妻为人母，也
让我们看到了越来越多
样的她。
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《2016中国奢华品报告》发布

! ! ! !日前，罗德公关与亚洲领先的市场研究公司精确市场研究中心联
合发布了《4259中国奢华品报告》。此次报告调研显示，中国内地消费
者仍然保持消费信心，预计将继续增强，香港则再次呈现下降趋势。
74:的中国内地消费者计划增加对各类奢华品的消费支出。此外，随着
财富增加，消费者的国际视野更加开阔。在中国内地及香港地区，旅游
仍然是排名第一的奢华消费品。6;:的内地消费者表示未来的一年内
计划增加奢华旅游方面的支出。与此同时，电子商务继续为奢华品品牌
带来巨大机遇，线上购买分别占内地和中国香港消费者购买奢华品总
量的 49:和 42:。此次的调研样本来自中国内地和香港地区的 5;75

名消费者。

! ! ! !前不久，“约翰·莫尔绘画奖（中国）425234257历届获奖者作品巡
展”于上海二十一世纪民生美术馆（,45）正式开幕。本次展览共展出往
届约翰·莫尔绘画奖 56位获奖者的 <2多件作品，是获奖者得奖之后发
展状况的一次集中展示。通过此次展览既可以看到 56位艺术家在作品
风格上的多样性，又可以观察他们艺术创作在时间维度上的连贯性，还
可以由点及面一窥中国当代绘画的新亮点与新趋势。整个展览将一直
持续到 7月 ;日。

公主养成季助力女生节

! ! ! !在最近的女生节上，“4259创智天地公主养成季”拉开序幕。一幢
水晶小屋在社区总出现，让女生们在这里实现“公主梦”的华丽现身，为
褪去冬衣、拥抱春天的姑娘们又增添了新的乐活好去处。此次活动是给
广大女性准备的特别礼物。无论你是“几零后”，通过水晶屋里造型师的
“魔法打造”，都能让你瞬间变身公主，在暖意融融的三月里，收获一点
小确幸。而一众拥有“魔法”的化妆师、美甲师、摄影师等，都由颜值超高
的“小鲜肉”担当，更让参与活动的公主们拥有赏心悦目之感。

约翰·莫尔绘画奖巡展开幕! ! ! !虽然戚薇在内地电视荧幕已经是当
仁不让的一线花旦，但其实电影作品还比
较少。最近，她被吴宇森导演钦点接拍了
翻拍自日本经典电影《追捕》的同名电影。
用戚薇的话说就是“天上砸了一个很大的
馅饼在我脸上。”如此搞笑而又直接地表
达自己的喜悦，还真不愧是帅气的七哥
呢！为了能诠释出女主角真由美的精髓，
戚薇最近正在积极学习日语和骑马。她
说：“如果大家看过原著，就会发现这个
经典电影里面的女主角的骑马戏，和她
人物中的那种勇敢，和她跨时代女性的
那种帅气的感觉是她最独有的东西。”但
其实因为之前拍马戏时差点落马丧
命，所以戚薇对骑马一直有心理阴
影。“我也跟武导和陈嘉上导演沟
通过这个事情，所以我必须在前
期做很好的马术的培训，要真
的会骑马，才能完全去融入这
个角色。这个对我来说是个难题，
但是现在在努力。”
最近流行 -7腰，戚薇也不吝

好身材在网络上展示了一番，做了妈
妈身材还能这么好，戚薇是怎么做到

的呢？难道没给孩子喂奶吗？对此，戚薇
说：“我不会为了身材而牺牲给宝宝喂
奶的机会，当了妈妈就会知道那种爱是
没有办法控制的。但可能会在喂奶之后
花更多的时间去管理身材恢复到之前的
状态。这当然会很辛苦，但是值得的，就
觉得两件事都做得好，很不错。”果然七
哥还是七哥，没什么事能难道她！除了当
妈妈，演电影，现在戚薇已经有了另一个
新身份，就是做老板！由她创立的时尚
品牌即将推出，这位韩国媳妇决定将韩
范儿进行到底。“其实韩范的一些东西
可以给到我们很多搭配的灵感，它有很
多的细节，比如发型的绑法，化妆的画
法，其实是给我们一些灵感，不在于说
每一个人都要去追随才会适合，不一
定，也许你会找到你最适合的，那是一
个参考。我希望把这样的参考带给大
家，我希望给大家的美丽，大家的帅气
提出一些参考意见。”戚老板认真地说。
据说为此戚薇还特地找到了在韩国最
顶级的造型师，也是亚洲天团少女时代
的造型师作为自己品牌的风格总监，把
控整个设计风格的统一化。

设计趣味猴尽显母爱

电影新人获吴宇森钦点

后记!!

有一件生活中的小趣

事是!戚薇最近也在追大热韩

剧"太阳的后裔#!还跟老公李

承铉说自己要当 $月亮的嫦
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